



Les 3ème à Oradour-sur-Glane

publié le 06/02/2020

Cette journée, organisée dans le cadre des Parcours citoyen et culturel, a été l'occasion pour nos élèves de replonger dans le contexte de la Seconde Guerre mondiale. La découverte du village martyr et de son Centre de la Mémoire leur a permis de mieux comprendre le massacre de la population civile du 10 juin 1944.

Le bilan de cette journée est très positif, les élèves s'étant montrés attentifs et respectueux tout au long de la visite. Nous remercions vivement la municipalité de St Savinien pour sa participation financière et pour son implication "sur le terrain" aujourd'hui.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.